

よ う し ゅ えん

陽春だより

すべては生徒のために 笑顔溢れる学校

川口市立芝西中学校陽春分校
〒332-0034
川口市並木1-26-1
TEL 048-497-1893
FAX 048-497-3981
第 4 号
令和元年7月12日(金)

「ありがとう」があふれる学校に

教頭 星野 泰久

6月22日、校外学習で「県立歴史と民俗の博物館」に行きました。ボランティアや本校の社会科教諭から展示の解説してもらい、熱心に聴いていました。「まが玉」の製作体験では、時間を忘れるほど集中して取り組みました。生徒からは「わかりやすい説明、ありがとうございました」「初めての体験、ありがとうございました」「校外学習、ありがとうございました」など、たくさんの「ありがとう」があった1日になりました。

「ありがとう」の語源は「有り難し」。神や仏が「ありえないこと」を起こしてくれたときに、神や仏をたたえる言葉でした。神や仏に対して使われていた「ありがとう」が、現在では人に感謝を伝える言葉として使われています。「ありがとう」ということで、次のような気持ちが伝えられるのではないのでしょうか。

人は誰でも、「自分を認めてもらいたい」「肯定されたい」という気持ちをもっています。人はほめられたり感謝されたりしたとき、うれしくなります。「ありがとう」は言いやすく、受け入れやすい言葉で、感謝を自然に伝えることができます。そして、言う人も、聞く人も幸福な気持ちにすることができます。また、人から何かしてもらったとき、感謝の言葉がなかったら、「迷惑だったのかな。おせっかいだったのかな」と少し不安になるかもしれません。あるいは腹をたてるかもしれません。でも「ありがとう」の一言があれば、「喜んでもらえてよかった」とほっとした気持ちになれます。気持ちよく感謝してくれた人にいっそう好意をもち、お互いの関係はさらによくなることでしょう。

生徒から「授業ありがとうございます」「何度も教えてもらって、ありがとうございます」「今日1日ありがとうございました」とよく言われます。先生方も、「ありがとう」という感謝することがとても多いです。今後、さらに「ありがとう」がかわされ、「ありがとう」があふれる陽春分校にしていきたいと思います。

こうがいがくしゅう い
校外学習に行ってきました

さいたま市にある「埼玉県立歴史と民俗の博物館」に行ってきました。外は時折大雨となりましたが、博物館内は皆さんの熱気に包まれました。大変有意義な1日を過ごすことができました。



まがたま
勾玉づくり

たの おも で
楽しい思い出ができました……

個人情報保護のため、写真を削除させていただきます。

せいとかい かつどう
生徒会が活動しています

せいとかい ほっそく はや げつ あいさつうんどう はじ
生徒会が発足して早1か月。挨拶運動が始まりました。
まいにちじゅぎょうまえ あいだ げんき
毎日授業前5:10~5:20の間、元気な挨拶をしてくれています。

こんにちは こえでさくはな みつけたよ

せいとかい
<生徒会のメンバー>

G・K・S・Y・R・M
T・R・W・A・K・N
W・N・H・Y